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БЕРЕГОВАЯ ВОЛЕЙБОЛЬНАЯ ЛИГА® 

Протокол заседания Совета БВЛ №11 

 

Место: Дистанционно.  

Дата: 18 июля 2016г. 

Время: 11-00 - 23-00 

 

 

Состав участников: 

1. Беленький Алексей Александрович - Президент БВЛ 

2. Степина Светлана Николаевна - Менеджер службы регистрации БВЛ, Кавалер 
Почетного знака "Золотой фонд БВЛ" 

3. Каплин Анатолий Владимирович - Кавалер Почетного знака "Золотой фонд 
БВЛ" 

4. Кабанов Александр Викторович - Кавалер Почетного знака "Золотой фонд 
БВЛ" 

5. Еськов Дмитрий Викторович - Кавалер Почетного знака "Золотой фонд БВЛ" 

6. Захаров Константин Викторович - Кавалер Почетного знака "Золотой фонд 
БВЛ" 

7. Кайгородов Александр Валерьевич - Директор ООО "Олимпия" ТА 1001 ТУР, 
Партнер программы Семья БВЛ, Кавалер Почетного знака "Золотой фонд БВЛ" 

8. Перевозников Виктор Леонидович - руководитель судейской коллегии БВЛ. 

 

Повестка дня: 

1. Обращение учредителя команды БАРСЫ, Чепелюкова М.В. по допуску команд 
присоединившихся к лиге с первого турнира Лиги начинающих и корпоративных 
команд к турниру НОВЫЙ ГОД 2016. До учредителей команд на жеребьёвках и 
открытиях турниров Зимнего сезона 2015 доводилась информация о том, что в 
случае выполнения всех требований по статусу НАША КОМАНДА по итогам 
турнира ИК2016, их команды будут допущены к турниру НГ2016 имея в активе 11 
турниров из 12-ти необходимых для получения статуса НАША КОМАНДА.  

2. Обращение учредителя команды КЕМ-ДЗА-ДЗА Лопатченко И.В. по допуску 
команды к турниру НОВЫЙ ГОД 2016. Команда не обладает статусом НАША 
КОМАНДА в связи с пропуском одной игры на турнире ИК 2015. Все остальные 
требования по статусу выполнены. В качестве обоснования приведен довод о том, 
что официальная информация о допуске к турниру НГ только команд в статусе НК 
было опубликовано непосредственно перед турниром НГ 2015. До этого 
информация доводилась устно и команды не присутствующие на жеребьёвках 
могли не получить полной информации. 
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3. Обращение учредителя команды ПРОДСИБ Скоробогатова Н.А. по сохранению 
статуса НАША КОМАНДА после пропуска одной игры на турнире ИК 2016. Запрос 
подан до начала турнира (перед жеребьёвкой). Аргументация: В финалах сельских 
игр НСО (проводятся раз в два года) совпадающих с турнирным днём команды 
задействованы шесть игроков ПРОДСИБ. Команда имеет обязательства перед 
управлением спорта г. Бердск в связи с получаемой поддержкой, как сборной г. 
Бердск. Скоробогатов Н.А. гарантировал прибытие игроков на вторую игру 
турнира ИК 2016 из г. Черепаново (что было выполнено). 

Принятые решения: 

1. Допустить к турниру НГ 2016 команды БАРСА и ЦФТ выполнившие по 
итогам турнира ИК 2016 все требования для получения статуса НАША 
КОМАНДА, за исключением количества рейтинговых турниров. 

Решение принято: Единогласно (8 голосов) 
 
 

2. Признать недоработку по публикации важной информации по допуску 
к турниру НГ на официальных ресурсах БВЛ.  

Утвердить правило, что в тех случаях когда требования регламента 
содержат период их соблюдения, то начало применения регламента не 
может быть ранее истечения  установленного периода с момента 
публикации.  

Проверить все команды лиги у которых статус НАША КОМАНДА 
отсутствует исключительно по причине пропуска игр ранее 
официального объявления требований (все остальные критерии 
соблюдены) и, вне зависимости от города дислокации, предложить 
участие в турнире НГ 2016.  

Перечень команд попадающих под данное исключение: АРХЕОЛОГИ 
ИЗ ТОМСКА, ЭКСТРИМ, АКАДЕМИК, КЕМ-ДЗА-ДЗА, ТИОН, 
СИБИРЯКИ; 

Решение принято: Единогласно (8 голосов) 
 

Особое мнение: 
 

Еськов Д.В.,  Кабанов А.В. - "Иногородние команды могли не понять требование, но 
новосибирские знали точно" 

 

3. На основании предоставленной информации, учитывая 
положительную репутацию команды ПРОДСИБ в БВЛ и выполнение 
обещания по прибытию команды на турнир ИК 2016 принять 
исключительное решение о сохранении статуса НАША КОМАНДА с 
сохранением всех связанных с этим статусом привилегий. Данное 
решение не рассматривается как прецедент. 

Решение принято: Большинством голосов (6/1/1 голосов) 
 

Особое мнение: 
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Степина С.Н. - "Пропуск одной игры в групповом этапе не считать нарушением при 
присвоении статуса для всех команд. Внести изменение в 

положении о статусе Наша команда" 
 

Еськов Д.В. - "Команда могла дозаявить 4-х игроков, значит должна была их найти" 
 

Кабанов А.В. - "Не против допуска ПРОДСИБ к НГ, но считаю аргументацию для 
сохранения статуса НК недостаточной." 

 
 
 

Члены Совета высказавшиеся по решению: 

Беленький А.А. ____________ 

Степина С.Н. ____________  

Каплин А.В. ____________ 

Еськов Д.В. ____________ 

Захаров К.В. ____________ 

Кабанов А.В. ____________ 

Кайгородов А.А. ____________ 

Перевозников В.Л. ____________ 

 

 

 

 


